



# Foro “Petróleo y Gas: ¿Qué se está jugando Colombia?”, la realidad de los no convencionales

Lunes, 20 de mayo de 2019

GUARDAR

 ▲ La República
   
**LA REPÚBLICA +**

Agregue a sus temas de interés

- Energía y Minas
- Ministerio de minas y energía
- Fracking
- Los 100 años del petróleo
- 

Administre sus temas

**LA REPÚBLICA +**

Agregue a sus temas de interés

- Energía y Minas
- Ministerio de minas y energía
- Fracking
- Los 100 años del petróleo
- 

Administre sus temas

**LA REPÚBLICA +**

Agregue a sus temas de interés

- Energía y Minas
- Ministerio de minas y energía
- Fracking
- Los 100 años del petróleo
- 

Administre sus temas

- Ministerio de minas y energía
- Fracking
- Los 100 años del petróleo
- 

Administre sus temas

El diario La República realizará el evento este 21 de mayo, a partir de las 8 a.m. en el Hotel Grand Hyatt Bogotá

**José** González Bell - jgonzalez@larepublica.com.co

La semana pasada, el **Ministerio** de Minas y Energía informó que Colombia pasó de tener 11,7 años de autosuficiencia en gas a 9,8 años. Por su parte, las reservas de petróleo llegaron a 1.958 millones de barriles, tras sumarse 492 millones de barriles. Esta cifra representa que actualmente el país tiene una autosuficiencia para 6,2 años.

El panorama nacional no se muestra alentador razón por la cual el debate sobre la seguridad energética y los no convencionales toma cada vez más relevancia. El primer acercamiento que hizo este Gobierno fue el informe de la comisión de expertos sobre petróleo y fracking, cuyas conclusiones plantea la creación de una Superintendencia de asuntos energéticos.

Frente a este panorama, se hace necesario abrir un espacio en el que los diferentes actores del sector puedan confrontar ideas y dialogar sobre las medidas o decisiones a corto, mediano y largo plazo que se deben implementar para beneficio del país. Es por esto que el diario La República realizará este 21 de mayo, a partir de las 8 a.m. en el Hotel Grand Hyatt Bogotá el foro “Petróleo y Gas: ¿Qué se está jugando Colombia?”.

La conferencia de apertura e instalación estará a cargo de la ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez, y será sobre el futuro del petróleo en el país. Acto seguido, Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, hablará sobre la seguridad energética y los no convencionales. Cabe resaltar que la empresa petrolera fue la de mayores ingresos operacionales durante 2018 según el listado publicado por la Superintendencia de Sociedades.

Otro de los participantes es Carlos Felipe Córdoba, contralor General quien dictará la conferencia “Las Reglas de juego para Fracking” a raíz de los estudios y hallazgos que tiene el ente de control y que son el parte fundamental para la reglamentación sobre las prácticas no convencionales de extracción e exploración conocido como fracking.

Precisamente, este será el tema central del primer panel del día en el que Fernando Sarria, presidente de ExxonMobil Exploration Colombia; Carlos Vargas, miembro de la comisión de expertos para la exploración de los yacimientos no convencionales y Juan Felipe Neira, investigador Departamento de Derecho Minero-Energético de la Universidad Externado de Colombia tratarán de darle respuesta a ¿está lista Colombia para hacer fracking?

Francisco **José** Lloreda Mera, presidente ACP, hablará sobre el legado de los Yacimientos No Convencionales para Colombia. La jornada tendrá conclusión con el panel “Desmitificando el fracking”, el cual tendrá como panelistas a Brigitte Baptiste, directora del Instituto de Investigación de Recursos Biológicos Alexander von Humboldt; Leonardo Donado, miembro de la comisión de expertos para la exploración de los yacimientos no convencionales; Alberto García, vicepresidente de la División de Hidrocarburos y Exploración mineral de la Drummond LTD; Juan Pablo Ruiz, economista ambiental, miembro de la comisión de expertos para la exploración de los yacimientos no convencionales.

El fracking toma especial relevancia en estos momentos por las bajas reservas de gas que tiene el país y la importancia de tener mayores rendimientos con el petróleo. La discusión de sí se debe permitir se tiene que dar en espacios de confrontación de posturas en pro beneficiar a Colombia.

**LA REPÚBLICA +**

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

REGISTRARSE

GUARDAR

**TENDENCIAS**

- 1** Los smartphones de Huawei no tendrán los servicios de Google
- 2** Preocupación de usuarios Huawei en Colombia ya que tiene casi 20% del mercado
- 3** Conozca cuáles son las implicaciones del fin de la relación de Google con Huawei
- 4** “Quitar los cobros de las comisiones sube el riesgo crediticio de los bancos”
- 5** Dólar ganó \$8,06 frente a la Tasa Representativa de Mercado y cerró en promedio a \$3.342,22

**MÁS DE ECONOMÍA**

TRANS

Evasión en el pago de pasajes le cuesta \$222.937 millones anuales a Transmilenio



Estudio de la Universidad Nacional reveló que semanalmente 2,48 millones de personas evaden el pago de su pasaje

HACIENDA

La vicepresidenta de Colombia se reunió con Ivanka Trump en Washington D.C.



El empoderamiento femenino y la lucha contra las drogas estuvieron dentro de los temas de la funcionarias

HACIENDA

Deuda externa en febrero llegó a US\$135.083 millones según informó el Emisor



El saldo que reportó el Banco de la República llegó a 41,1% del PIB para el segundo mes del año

**MÁS DE LA REPÚBLICA**


**TRANSPORTE**  
Latam Airlines anota pérdida de US\$60 millones en primer trimestre de 2019



**OCIO**  
Premiación de ‘Hazaiñas Maestras’, iniciativa organizada por el Canal RCN



**ENERGÍA**  
La producción petrolera en abril alcanzó los 891.012 barriles promedio día



**LABORAL**  
Ahorro pensional del primer trimestre marcó un récord al alcanzar los \$14 billones



**LEGISLACIÓN**  
“Esperamos darle a la SIC todos los poderes que necesita para sancionar la cartelización”

**TODAS LAS SECCIONES**

- |                        |                 |
|------------------------|-----------------|
| Inicio                 | Finanzas        |
| Empresas               | Ocio            |
| Análisis               | Asuntos Legales |
| Especiales             | Consumo         |
| Finanzas Personales    | Infraestructura |
| Responsabilidad Social | Salud Ejecutiva |

**MANTENGASE CONECTADO**

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio